
令和５年度 第３回 学校運営協議会 議事録

令和５年１１月２２日

田村(○) 有馬(○) 内村(○) 盛満(×) 黒葛原(×) 飯野高等学校 大会議室

松窪(×) 吉牟田(○) 豊田(○) 石坂(○) 校長(○) 進行(中村)

１．会長あいさつ

生徒との未来カフェということで、忌憚のない意見を出し合い、飯野高校がよりよくなるように

意味のある会としたい。

２．校長あいさつ

学校運営協議会の委員と生徒との未来カフェが、よりよい成果が出せるよう期待したい。

３．「制服」に関する未来カフェ

会の流れおよびこれまでの①学校の取組、②今後についての新たな提案、についての説明(中村)

当日の参加者、学校運営協議会の委員７名と、生徒会役員や昨年度からの制服検討委員会の

メンバー９名の合計１６名

４つのグループ（委員２名生徒２名の３つのグループと委員１名生徒３名のグループ）に分

かれて、制服の在り方についてフリートーク

①スクールカジュアルウイーク（８月２８日(月)～９月８日(金)の２週間）について

自宅にある服で学校生活（ＴＰＯ）に適していると思うものを考え着用できる期間

海棠祭の準備期間であったため、体育着が多かった。

コロナウイルス感染症により期間短縮となったため、平常時のサンプルが思っていたほ

ど集まらなかった。

②飯野高校魅力化委員会からの新たな提案

①女子の長ズボン着用(防寒対策)の試行

②制服のインナー(男子の校章入りワイシャツ、女子のブラウス)の指定をはずし、サンプ

ルのような服の試行

について、来週月曜の臨時の職員会議を経て、試行する予定。

生徒アンケートの結果説明(風紀委員長 伊藤)

スクールカジュアルウイークを受けて、生徒会の風紀委員会が行ったアンケートについての

説明

スクールカジュアルウイークについて

現在の制服の着心地や費用について

私服の導入について

その他、生徒からの感想、意見 詳細は、別紙参照



未来カフェにおける４つのグループで出された様々な意見

委員 「どうせ言っても変わらない、ムダだ」で諦めてほしくない。

校則で「セーター登校は不可」であるならば、校則の勉強会を開いては？

大人を巻き込み、様々な意見を集めてはどうか。

生徒 「制服を変えたい」という要望に対して、「金銭面や職員会議を通す必要があるのです

ぐには出来ない」など動きが遅い。

保守的で校則はそのまま(スカートの丈、セーター登校不可、等)、なため「なぜ」を掘

り下げる。

制服のレパートリーを増やす。

制服は式典に限る。

委員 職員の見解を統一する。(生徒の混乱に繋がるため)

制服としてのポロシャツＧＯＯＤ。

女子のスラックスは、紺色、グレー？

生徒 完全私服はまだ検討。

ポロシャツの白は少し透けてしまう。３色ぐらい？ 洗濯のしやすさ。

指定のセーターは高い。市販のものを可に。ちょっとした統一性を持たせる。

委員 制服の問題点（高い、代用品がない)

組み合わせが出来る様になれば。校章を付ければ。

校則について、先生の意見を統一する。

アウターの着方の改善。先生達が制服を実体験してみては。

生徒 朝の登校直後の凜姿、体育の授業直後の移動教室、など今の制服は調整や着替えが大変

生徒からの意見を先生方に耳を傾けてもらう。

段階的に出来るところから実践してほしい。

先生と生徒の意見を統一。

制服と同時に校則も変えなければならない。

委員 制服のバリエーションを増やしては。（長袖のポロシャツ、白以外のカッターシャツ）

学ランの下は自由にしては？

セーター登校はなぜだめなのか？

生徒 私服か制服かの極端な意見の生徒。

冬にもスクールカジュアルウイークを実施。

リクルートスーツも将来性ある。

制服のバリエーションを増やす。(シャツの色、襟の線、ブレザー、等)



４．本年度の協議会活動日程について

年間４回実施予定

予定 第４回 ２月２１日(水)

５．閉会のことば

次回は学校評価をお願いします。 連絡先

宮崎県立飯野高等学校

電話(0984)３３－０３００

FAX(0984)３３－５２０４

ＣＳ担当 中村 聖浩


